



Colegio San Manuel – Circular N°2 Informa Accesos y Salidas del colegio

La Serena, 23 de febrero de 2022.

Estimados padres y apoderados y Comunidad Educativa en general

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, informo que desde mañana jueves 24 de febrero los ingresos y salidas de los alumnos serán los siguientes:

INGRESOS: serán a partir de las 07:30 por Avenida Islón (portón 1 y 2), Calle Colombia o Calle Ecuador indistintamente del curso al que pertenezca el alumno, usted libremente podrá elegir el portón por el cual ingresará su hijo(a).

El ingreso será ordenado, realizando una fila por orden de llegada, donde se tomará temperatura y se aplicará alcohol gel a las manos del alumno/a, luego se dirigirán a sus respectivas salas de clases. En el patio se ubicarán funcionarios que apoyarán y orientarán a los alumnos sobre la ubicación de sus salas.

SALIDAS: La salida será ordenada; los padres deberán realizar una fila única en el portón que le corresponda al curso de su hijo y esta se hará por orden de llegada. No se entregarán alumnos a apoderados que no respeten la fila, debido a que se producen aglomeraciones y obstrucciones al desplazamiento de las personas, pudiéndose provocar incluso accidentes.

CURSO	HORARIOS	PORTÓN
1° Básico A-B-C	Lunes (16:15) Martes a Jueves (15:15) Viernes (12:45)	Calle Colombia
2° Básico A-B-C	Lunes (16:15) Martes a Jueves (15:15) Viernes (12:45)	Avenida Islón (Portón 2)
3° Básico A-B-C	Lunes (16:15) Martes a Jueves (15:15) Viernes (12:45)	Avenida Islón (Portón 1)
4° Básico A-B-C	Lunes (16:15) Martes a Jueves (15:15) Viernes (12:45)	Calle Ecuador
5° Básico A-B-C	Lunes (16:30) Martes a Jueves (15:30) Viernes (13:00)	Avenida Islón (Portón 1)
6° Básico A-B-C.	Lunes (16:30) Martes a Jueves (15:30) Viernes (13:00)	Calle Ecuador
7° Básico A-B-C	Lunes (16:30) Martes a Jueves (15:30) Viernes (13:00)	Avenida Islón (Portón 1)
8° Básico A-B	Lunes (16:30) Martes a Jueves (15:30) Viernes (13:00)	Avenida Islón (Portón 2)

Estos horarios de salida se implementarán de forma excepcional y se mantendrán hasta que se establezcan los horarios definitivos.

Es importante mencionar que el establecimiento es responsable de tomar medidas sanitarias dentro de él, por lo que el respeto por las normas y el autocuidado en la vía pública es de exclusiva responsabilidad de cada adulto, por lo que les solicitamos ser pacientes y respetar las disposiciones implementadas en favor de toda la comunidad educativa.

En espera de una favorable acogida.


Marcela Isabel Lorca Yáñez
Directora
Colegio San Manuel

